
先週のクラブフォーラム ではSAAタイム
で坪田委員長に渋沢栄一について触れて
いただきました。「よく知らないのです
よ。」と言われながらもちゃんと渋沢氏
の関連本を読まれている所は物知り博士
と呼ばせていただきたくなります。坪田
会員の生きる力というのは何にでも関心
を持つことなのだろうと察します。渋沢

氏は銀行、鉄道など何十という会社の経営に携わられた方
で、その経歴を見ると驚きます。ここに居る皆さんも会社
を経営されている方がほとんどだと思いますが、最近私は
経営とは何だろう？とよく考えます。セブンイレブンのトッ
プが代わり店舗スタイルがどうなって行くのか注目されて
いますが、Amazon、Google、楽天、ユニクロ、ZOZOTOWNな
ど独自性を打ち出している会社が次から次へと現れる時代
です。また事業部制、分社制、カンパニー制、アメーバ式
などの幾つもの経営方法が考えられてきました。そんな中
で私が気になるのはパタゴニアというアウトドアスポーツ
の道具やウェアを扱っている会社です。先進的というか異
端的な発想で事業を伸ばして来た会社です。創業が1965年
ということで弊社の1964年とほぼ同じなのですが、既に世
界に１０３店舗、日本には２２店舗の直営店を持つほど成
長しています。当時としては難しかったと思われる自由出
勤のフレックス制度、それに育児休暇制度をいち早く取り
入れて、最近では会社内に託児所を設けています。働き方
改革が問われている昨今ですが、この働きやすい環境づく
りも会社の成長を促している要因のようです。福利厚生面
で会社負担が大きくなると考えますが、それを上回る成果
を生み出しています。そして物を作り販売する会社なので
すが、自然環境に対して影響を最小限にという妥協しない
品質追求を創業当時から徹底しています。確かにパタゴニ
アの製品はオーガニックコットンを用いたりと良い物が多
いですが価格も高めです。ニッチでコアな自然愛好家や屋
外スポーツに絞り展開しているのですが、お金設けを考え
ると少数派のために提供するという信念を貫く姿勢には驚
きます。弊社とほぼ同じ歴史なのに、あちらは従業員数が
約２,０００人。こちらは４５人から３５人に減ってしまい
喘いでいる状況です。
経営とはいったい何なのでしょうか？今日の例会も会員卓
話とさせてもらいました。なかなか進まない卓話ですが、
そこは皆さんの会社への想いが強いからだと感じます。そ
の想いを拝聴させていただくことはとても参考になります
ので、多少長くなるのはまぁヨシとして、本日も熱のこもっ
たお話を宜しくお願い致します。
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会長挨拶 木村 真一郎 会長クラブフォーラム

5月例会プログラム

5月2日

クラブ定款 第８条(C)により休会

5月9日 18:30 商工会館
司会:大月
設営:朴

クラブフォーラム
次年度タイム

5月18日 12:00 浅草ビューホテル

移動例会
浅草三社祭見学

5月23日 18:30 フェリーチェ３階
司会:朴
設営:柴

クラブフォーラム
会員卓話

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

クラブフォーラム

奉仕プロジェクト部門タイム



※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

ニコニコ本日 \17,000 ニコニコ累計 \581,000 ポリオ累計 \37,145

出席報告 4月4日 4月11日 4月18日

出席 18 14 18

メークアップ 1 2 0

出席対象者 26 26 26

出席率 確定 73.07% 確定 61.54% 69.23%

ニコニコBOX
☆本多重康会員
①桜、チューリップ、はなのシー
ズン到来②マスターズでタイガー
優勝で今年はゴルフが一番人気に
③米山のセミナーで勉強しました
髙橋年度25000円の支援をよろし
く
☆坪田祐貴会員
会員卓話楽しみに例会参加しまし
た。今日は何人出来るかなぁ
☆雨甲斐隆会員
本日も連続出席しました。
よろしくお願いします。
☆金杉光左生会員
暖かくなりました。
ゴールデンウィークも間近

☆髙橋洋一会員
会員卓話楽しみです。
本日もよろしくお願いします。
☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。
☆増田博会員
よろしくお願いします。
☆山中正智会員
今週、歯の定期検診をしました。
本日も宜しくお願い致します。
☆小越朋樹会員
地区協議会も終わり、次年度の香
りがしてきました。
いろいろ大変です。

☆小柳孝一会員
本日もよろしく
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆大月正雄会員
昨日、取手ゴルフ場にてコンペが
あり、イン44アウト36
アウトの36が大変久し振りでした
ほんとのニコニコです。
☆木村真一郎会長
弊社の従業員がRYLAで先日無事に
屋久島に行って来ました。自然の
中でリフレッシュが出来たと喜ん
でいました。
本日も宜しくお願い致します。
☆市川英敏幹事
風邪がもう少しで治ります。

委員会報告
奉仕プロジェクト部門

・次回例会ではグループディスカッション形式にて行います。
事前資料をお配りしますので内容の検討をお願いします。

1. 中川ガバナーより、清水会員、金子会員へ新入会を記念してバッグタグの進呈でございます。
なお、推薦者の加藤会員へは感謝状が届いております。

2. 地区より、2019年規定審議会議事録がメールにて来ております。
72ページの書式になりますので1部のみアウトプットしました。回覧いたします。

3. 地区より、2017-2018年度の年次報告書が届いております。
直前会長の石塚会員へお渡しします。

4. 5月16日例会は18日の移動例会になりますのでお間違えの無いようにしてください。
詳細は親睦委員会より報告致します。

幹事報告 市川 英敏 幹事

会員卓話

小林利雄会員 小柳孝一会員 宮内弘好会員 増田博会員


